

ABSTRAK

Meza Rahmadini. 2008/05645. Pengaruh Keefektifan Sistem Pengendalian Internal terhadap Pencegahan Kecurangan Laporan Keuangan (*Financial Statements Fraud*) melalui Pelaksanaan Prinsip-Prinsip *Good Corporate Governance* pada BUMN di Kota Padang.

Pembimbing I : Prof. Dr. Z. Mawardi Effendi, M.Pd

Pembimbing II : Eka Fauzihardani, S.E, M.Si. Ak

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris mengenai pengaruh keefektifan sistem pengendalian internal terhadap pencegahan kecurangan laporan keuangan (*financial statements fraud*) pada BUMN di Kota Padang melalui pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* sebagai variabel intervening.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah BUMN di kota Padang. Penelitian ini menggunakan Teknik Random Sampling. Sumber data adalah data primer. Metode pengumpulan data adalah dengan menggunakan kuesioner yang diantar langsung ke BUMN di kota Padang. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis jalur, dengan pencegahan kecurangan laporan keuangan sebagai variabel terikat, keefektifan sistem pengendalian internal sebagai variabel bebas, dan pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* sebagai variabel intervening.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa (1) keefektifan sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan terhadap pencegahan kecurangan laporan keuangan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$, yaitu $2,564 > 1,680$ dan tingkat signifikan $0,014 < 0,05$ dan koefisien (β) bernilai positif 0,346, dan kontribusi keefektifan sistem pengendalian internal terhadap pencegahan kecurangan laporan keuangan sebesar 11,97% maka H_1 diterima, (2) keefektifan sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan positif terhadap pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $6,789 > 1,680$ dan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$ dan koefisien (β) positif 0,715, dan kontribusi keefektifan sistem pengendalian internal terhadap pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* sebesar 51,12%, maka H_2 diterima, (3) pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* berpengaruh signifikan positif terhadap pencegahan kecurangan laporan keuangan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,707 > 1,680$ dan tingkat signifikan $0,001 < 0,05$ dan koefisien (β) positif 0,500, dan kontribusi pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* terhadap pencegahan kecurangan laporan keuangan sebesar 25%, maka H_3 diterima, dan (4) keefektifan sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan positif terhadap pencegahan kecurangan laporan keuangan melalui pelaksanaan prinsip-prinsip *good corporate governance* dengan nilai pengaruh tidak langsung $0,173 >$ pengaruh langsung $0,1197$, maka H_4 diterima.

Berdasarkan hasil penelitian ini, disarankan bagi peneliti selanjutnya agar memperhatikan faktor-faktor lain yang mempengaruhi pencegahan kecurangan.